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７

月

１２

日

电（记者 梁希仪

）

ＮＢＡ

中
锋奥尼尔

１２

日现身央视网，

与球迷在“ 李宁·第一体育圆
梦行动”接触，并为一“ 奥迷”

介绍他所珍藏自己多年战靴
时激动得热泪盈眶而动情。

奥尼尔已经第二次在北
京参加这一活动。 当这位深
为中国球迷熟悉、喜爱的高
大身躯出现时，球迷们热烈
鼓掌，有的还情不自禁地呼
唤着他的名字。

“ 非常高兴再次来到中
国，再次与你们见面，而且我
还认识你们当中的好几位球
迷。”奥尼尔说。随后，他还一
再招呼一位在央视网工作的

“ 老朋友”坐到他的身边来。

这位姑娘“ 受宠若惊”，犹豫
片刻后激动地“ 应邀”坐在了
自己的偶像身边。

在奥尼尔认识的“ 奥迷”

中，还有两位也同那位姑娘

一样去年就曾与奥尼尔有过
零距离接触。 一位叫董昊的
小伙子这次还获得现场展示
自己所珍藏的奥尼尔战靴的
机会。 他说， 他从

１９９４

年
刚开始看

ＮＢＡ

比赛时就喜
欢上了奥尼尔， 而且从此就
开始收藏这位偶像的球鞋
了， 从他在奥兰多魔术队开
始他的

ＮＢＡ

生涯， 到后来
到湖人、 热火， 以及上赛季
的太阳， 一共

３０

多双。 但
当他介绍到第四双在热火所
穿的战靴时 ， 他竟热泪盈
眶， 激动得泣不成声。 这让
一旁的奥尼尔非常感动， 当
即答应为他收藏到的战靴签
名留念。

王亮是一位奥尼尔背心
的收藏者。 他说，他

１９９５

年
开始看奥尼尔打球，并成为
他的球迷，到现在一共收藏
了他穿过的

３２

号 、

３４

号和
３３

号的
２１

件背心 。 他说 ：

“ 我为收藏奥尼尔的背心，可
以说付出了我能付出的一
切。”这番话同样使奥尼尔为
之动情， 随后挑了

３

件自己
最喜欢的背心，为王亮签名。

这
３

件背心都是他在湖人效
力时的

３４

号，其中两件为他
分获

ＮＢＡ

总冠军
ＭＶＰ

和
全明星

ＭＶＰ

时所穿。

这也是奥尼尔今夏加盟
骑士后第一次访华。 他在接
受央视

ＮＢＡ

节目主持人于
嘉采访时表示：“ 我很喜欢詹
姆斯打球，能与他一起打球
我很高兴。 过去，骑士只有
他一名巨星，现在我来帮助
他，我们将不惧任何对手。 ”

教练吴峰：

五千年才出一个刘翔
请给尹靖多点空间
� � 虽然尹靖自己没想过
像胡凯一样在大运会上一
跑成名，但他还是成名了，

人们更喜欢把他和刘翔联
系起来， 也对他的未来充
满了期待。 对此，尹靖的教
练吴峰说：“ 中国五千年才
出一个刘翔， 请给尹靖多
点空间吧。 ”

２００１

年， 刘翔在北京
举行的世界大学生运动会
上夺得了他的第一个世界
冠军。 今天， 与刘翔有着
同样从跳高改练跨栏经历
的尹靖， 在贝尔格莱德也
摘得了他的第一个世界冠
军， 而他的目标也同样是
世锦赛， 人们对他的关注
丝毫不亚于当年的“ 眼镜

飞人” 胡凯。

“ 刘翔的水平太高了，

别对我们要求太高， 中国
五千年才出一个刘翔 ，向
着刘翔的方向努力吧。 ”吴
峰说， 尹靖的下一个目标
是田径世锦赛， 而她给徒
弟布置的任务是跑进

１３

秒
５０

。“ 我们世锦赛的参赛
目的就是学习， 毕竟我们
的身体条件与国外选手有
差距。 有时候我们走弯路
了，就通过训练校正过来，

现在尹靖正在‘ 攒本钱’，

这本钱就是提高栏间的速
度”。

与尹靖没想到会拿这
块金牌不同， 吴峰早已胸
有成竹： “ 我们就是瞄着

这块金牌来的 ！ ” 也
曾是跨栏运动员的吴
峰说， 尹靖目前是国
家队的后备人才， 这
个小孩很聪明， 训练不用
操心， 领悟能力很强， 与
教练配合也很好， “ 有时
我比男教练还要严厉， 但
这么多年我们从没红过
脸， 两人更像母子”。

“ 这个项目的水平很
高 ， 谁最强我们就跟谁
学 。” 吴峰说 ， 尹靖目前
与刘翔根本没法相提并
论， 但如果想让他跑得更
快、 更远， 希望大家给他
更多空间， 不要把他推得
太高， 让他慢慢来。

（新华）
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尹靖：我没想那么多
� � 夺得大运会男子

１１０

米栏冠军后的尹靖一脸羞
涩笑容，他说：“ 今天比赛没
想太多，从没想过能像胡凯
那样一跑成名。 ”

尹靖的“ 横空出世”让
人们联想起了土耳其大运
会“ 眼镜飞人”胡凯的一跑
成名，还有从大运会冠军走
向世界巅峰的刘翔。 对此，

新星尹靖说：“ 真的没想那
么多。 ”

能够拿下这枚金牌，对
尹靖来说可谓十分不易 。

“ 最近一段时间没有系统训
练，在北京的一个多月一直
有伤，根本没有上过专项训
练，到贝尔格莱德后休息了
几天，感觉才好了一点。 ”尹
靖告诉记者，这几天他有点
感冒， 扁桃体也发炎了，但
没有影响他的发挥。“ 赛前

我没想过夺冠，如果总是想
这些，压力就太大了，比赛
也出不了成绩。 ”他说，虽然
这次夺了冠，但如果想跑得
更远，需要提高的方面太多
了，首先是腰髋力量，还有
栏间技术。

除了技术和心态，尹靖
还向记者透露了一个取胜
秘诀：“ 大家都对这里的伙
食不适应，不过我的适应能
力很好，来这里都不需要倒
时差。 ”

作为成都体育学院的
大三学生，这位四川自贡的
小伙子其实并不是为“ 栏”

而生， 之前练习了
３

年跳
高， 直到

２００６

年才开始练
习跨栏。“ 第一次参加大运
会只进了复赛，这次成绩提
高了，心里特别高兴。 ”尹靖
说。

（新华）

女排世青赛结束

卫冕冠军中国队
仅列第 １３名

据新华社北京

７

月

１２

日电（记者

曲北林）卫冕冠军中国青年女排
１２

日
在世界

１８

岁以下青年锦标赛上以
３

：

２

艰难战胜斯洛文尼亚队， 最终名列
第

１３

名。

斯洛文尼亚队是中国青年女排
在本次世界青年锦标赛上所击败的
唯一一支非洲大陆以外的球队。 在此
前的比赛中 ， 中国队先后输给了秘
鲁、土耳其、多米尼加和墨西哥队，只
战胜过非洲的突尼斯和埃及队。

在泰国举行的这届世青赛共有
１６

支球队参加。中国女排的名次仅比
斯洛文尼亚、埃及和突尼斯靠前。

� 据新华社贝尔格莱德

７

月

１１

日电（记者 邹大

鹏 马震）已经
３

天无缘田
径奖牌的中国大学生

１１

日
终于有所收获，在当天产生
的

８

枚金牌中，拿到了男子
半程马拉松和男子

１１０

米
栏两枚金牌。对于中国队来
说，新星尹靖也许是比金牌
更大的惊喜，由跳高改练跨
栏、极具潜力的他因与刘翔
有着相似经历，被称为“ 刘
翔轨迹”。

在齐藤知里领衔日本
选手包揽女子半程马拉松
奖牌后， 中国选手在随后
的男子半程马拉松中发力。

第一次参加大运会的小将
赵冉在前两圈比赛中始终

在第一集团， 但却并不起
眼 ， 直到第三圈开始后 ，

逐渐加速的他以
２

秒的优
势力压日本选手大西知也，

为中国队摘得第一枚田径
金牌。

由跳高改练跨栏、第二
次参加大运会的尹靖在男
子

１１０

米栏比赛中一跨惊
人，以

１３

秒
３８

的成绩将获
得第二名的南非选手远远
甩在身后，为中国队夺得第
二枚田径金牌。 当年，刘翔
也是从大运会冠军走向田
径世锦赛， 一步步走向巅
峰。与“ 翔飞人”有着相似经
历的尹靖被人们寄以厚望，

也赢得了“ 刘翔轨迹”的新
称呼。

中国田径收获两金

惊喜！尹靖跑出
“ 刘翔轨迹”

� �

7

月

11

日， 在第

25

届世界大学生运动会男子

110

米栏决赛

中，尹靖以

13

秒

38

的成绩夺得金牌。 而

2001

年

8

月

28

日，刘翔

以

13

秒

33

的成绩获世界大学生运动会冠军、 大运会中国首枚田

径金牌、个人第一个世界冠军。

2006

年

7

月

12

日，瑞士洛桑田径

超级大奖赛，刘翔以

12

秒

88

的成绩打破沉睡

13

年之久、由英国

名将科林·杰克逊创造的

12

秒

91

的世界纪录。

200

米仰泳赛，击败罗切特

佩尔索尔四天内
两破世界纪录

据新华社华盛顿

７

月

１１

日电

美国泳坛名将佩尔索尔
１１

日在美国
的游泳世锦赛选拔赛上刷新了男子
２００

米仰泳世界纪录， 这是他在四天
之内打破的第二项世界纪录。

１１

日的比赛中佩尔索尔游出了
１

分
５３

秒
０８

的成绩， 不但获得了该项
目的冠军， 还打破了由美国奥运冠军
罗切特在北京奥运会上创造的

１

分
５３

秒
９４

的世界纪录。

再次打破
２００

米仰泳世界纪录之
后， 佩尔索尔说：“ 这些年来我们两人
一直在互相赶超， 这当然对我有很大
帮助。 在世锦赛开始之前打破世界纪
录是个好的开端，但是他（ 罗切特）也
有机会。 ”

尽管打破了世界纪录， 但是佩尔
索尔也清楚地知道他的成绩并不是最
快的。今年的

５

月
１０

日，日本
１９

岁小
将入江陵介曾经游出过

１

分
５２

秒
８６

的成绩， 但是由于泳衣不合格而未被
国际泳联承认。 在展望即将开战的罗
马世锦赛时， 佩尔索尔说：“ 真正的世
界纪录将在两个星期之后诞生。 ”

这已经是佩尔索尔在四天之内打
破的第二项世界纪录。

２５

岁的佩尔索
尔

８

日同样在这项赛事中以
５１

秒
９４

刷新了男子百米仰泳世界纪录。

天价让人望而却步

国际米兰主席：

伊布不卖了！

新华社罗马

７

月

１１

日电 意甲
冠军国际米兰俱乐部主席莫拉蒂

１１

日表示， 球队头号射手伊布已经开始
随队训练， 为即将开始的新赛季做准
备， 这也意味着伊布不再是转会市场
上的“ 待售品”了。

早在上个赛季尚未结束时， 瑞典
射手伊布就曾表示希望在新赛季换个
新环境，接受新挑战。国际米兰俱乐部
在赛季结束后也表示愿意出售这位
上赛季意甲的最佳射手。

巴塞罗那、 皇家马德里和曼联俱
乐部都对伊布产生过浓厚的兴趣。 但
是国际米兰俱乐部开出的

７０００

万欧
元的售价让大多潜在买家望而却步。

１０

日伊布已经开始随队训练，而在
１１

日接受采访时莫拉蒂明确地说：“ 伊布
已经肯定不会再出现在今夏的转会市
场中了。 ”

莫拉蒂同时透露说， 由于无法谈
拢转会价格，“ 蓝黑军团” 引进葡萄牙
中卫卡瓦略以及中场球员德科的计划
也已经基本宣告失败。

莫拉蒂说：“ 要想得到这样的目标
（ 卡瓦略和德科）已经越来越难，因为
只有在一定的价位上他们才是有用的
球员， 否则的话他们很有可能成为转
会的败笔。 ”

� 左图为， 与中国著名体

育服装品牌“李宁”签约的美

国

NBA

超级球星“大鲨鱼”

奥尼尔，

7

月

11

日在北京参

加系列商业活动后欣赏中国

传统京剧，并与剧中人物“西

楚霸王”比试武艺。

中国“ 奥迷”让奥尼尔动情


